

## Elda Centro Comercial, la nueva marca para impulsar la venta local

20/06/2025



La Asociación de Empresarios de Elda, AEDE, y el Ayuntamiento de Elda han presentado hoy la nueva marca que aúna a los comercios del centro de la ciudad, Elda Centro Comercial. Forma parte de un nuevo plan de marketing que busca dar un impulso a la zona.

La edil de Comercio, Silvia Ibáñez, ha señalado que “es importante poner en valor para los visitantes y para los eldenses el comercio local. Así comenzamos una campaña en redes sociales, con mapa para que los

visitantes puedan detectar fácilmente aparcamientos en la zona comercial”. Ya en el verano, ha dicho, se hará una campaña para los eldenses, para que vean lo cómodo que es comprar en el centro de la ciudad.

La presidenta de AEDE, Rocío Vera, ha animado a las empresas a apuntarse a la asociación para beneficiarse de las ventajas que conlleva y ha recordado que actualmente hay 350 comercios inscritos. Además, ha añadido que esta campaña será a largo plazo.